

„Gut aufgehoben?“

Zum Artikel „Landratsamt weist DGB-Beschwerde zurück“.

Es war vorhersehbar, dass das Landratsamt die Aufsichtsbeschwerde des DGB bezüglich der Sonntagsverkaufsordnung zurückweist. Lieber wartet man das Berufungsverfahren am Bayerischen Verwaltungsgerichtshof ab.

Was mich bei der Diskussion allerdings beschämt, ist das Verhalten von Dekanin Ingrid Gottwald-Weber. Als Vertreterin der evangelischen Christen dieser Stadt wäre ein klares Zeichen für unsere religiösen und ethischen Regeln angebracht gewesen. Gerade von „meiner“ Kirche hätte ich mir hier einen Schulterschluss mit der kirchlich-gewerkschaftlichen Sonntagsallianz gewünscht. Du sollst den Feiertag heiligen, so wurde es mir gelernt. Mir stellt sich die Frage, ob ich in einer Kirche gut aufgehoben bin, die diesen Glaubensgrundsatz kommerziellen Zwecken opfert.

Andreas Gastner, Weißenburg